

親睦遠足・1年生を迎える会 5/1

はじめに、旧岡田上小で、1年生を迎える会を行いました。1年生は元気いっぱい自己紹介をしました。1年生と仲良くなるために、いろいろな遊びをしました。

旧岡田上小から旧岡田中小まで3キロの道のりを



なかよし班で、歩きました。子どもたちは疲れを見せることなく、旧岡田中小学校でも思いっきり遊び、楽しい時間を過ごしました。良いお天気でお弁当も気持ちよかったです。朝早くからお弁当の準備などお世話になりありがとうございました。



3・4年交通安全自転車教室 4/28

舞鶴警察署や交通安全推進委員の方々にお世話になって、自転車教室を行いました。3年生は、安全な自転車の乗り方、交差点の渡り方などを教わりました。4年生は、自転車免許取得に向けての練習と実技、筆記のテストを



行いました。後日自転車免許証が届く予定です。学んだことを生かし、安全に乗れるようご家庭でも見てください。

ICT サポート(情報活用支援)

本年度は、情報教育の先生として、那須 里香様にお世話になっています。月2回程度パソコンの学習の際の指導や、パソコンクラブの指導などをしていただきます。



修学旅行 5/10・11

6年生が修学旅行に行きました。薬師寺・東大寺・大阪城などの歴史的建造物を見学しました。教科書で学習している時代の様子を思い浮かべながら、実際の建物を見て、一層その時代の様子を感じ取ることができました。キッザニアでは、職業体験をしました。USJでは、友達との仲を深めながら、楽しい時間を過ごしました。小学校生活の思い出として、一生心に残るものとなったのではないのでしょうか。



ごみ減量ワークショップ 5/14 4年社会見学 5/17

事前に、生活環境課の方々にお世話になって「買い物ゲーム」に取り組み、ごみを減らす生活を考える学習を由



良川小学校で行いました。その後、社会見学で、舞鶴市のゴミにかかわる施設を見学しゴミについての学習を深めました。また、浄水場や、浄化センターも見学し、生活に欠かせない水がきれいになるまでの話を聞いたり、実際に体験でききれいになる

様子を実感したりしました。

話を聞くだけでなく、体験することで、より身近に感じ、考えを深めることができます。今後の社会科の学習に活かしていきたいと思います。

